

Jungen 15 Kreisklasse

TTC Eisingen : TV Huchenfeld
Freitag, 29.10.2021, 18:30 Uhr

Niederlage für den TTC Eisingen in der Jungen 15 Kreisklasse

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen entführten die Gäste des TV Huchenfeld am vergangenen Freitag in der Jungen 15 Kreisklasse beim 6:3 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTC Eisingen. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 19:12. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 4. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Helmut Scholtz. Nach diesem Sieg haben die Spieler um den Einser Lias Grusenick nun 3 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Muraru / Löffler waren in der Partie gegen Grusenick / Kaden nicht zu stoppen und gewannen sicher klar mit 3:0. Eggert / Wüst verloren derweil ihre Partie hingegen gegen Scholtz / Rach chancenlos in drei Sätzen. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Auf dem falschen Fuß erwischte Raoul Muraru seinen Gegner Jan Kaden beim ungefährdeten 3:0-Sieg. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Ruben Löffler sein Einzel gegen Lias Grusenick noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Grusenick mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Dennis Rach wurden wenig später Mika Wagner ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Zwischenzeitlich konnte Sven Eggert zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor das Spiel gegen Helmut Scholtz aber trotzdem deutlich mit 6:11, 5:11, 11:8, 2:11. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler in die Box. Deutlich war die 0:3-Pleite von Raoul Muraru gegen Lias Grusenick. Ruben Löffler konnte im Spiel gegen Jan Kaden einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Nicht wirklich einen Fuß auf die Erde bekam im Gegenzug Mika Wagner anschließend bei der deutlichen 0:3 Niederlage gegen Helmut Scholtz. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Eisingen nun ein Punktekonto von 6:2 Punkten auf, während der TV Huchenfeld vor dem nächsten Spiel, das am 19.11.2021 gegen den TTC Ersingen ansteht, 6:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Eisingen bestreitet hingegen das nächste Spiel am 19.11.2021 gegen den TTC Ersingen II.

Punkte:

TTC Eisingen

Doppel: Muraru / Löffler (1), Eggert / Wüst (0)

Einzel: R. Muraru (1), R. Löffler (1), M. Wagner (0), S. Eggert (0)

TV Huchenfeld

Doppel: Grusenick / Kaden (0), Scholtz / Rach (1)

Einzel: L. Grusenick (2), J. Kaden (0), H. Scholtz (2), D. Rach (1)